



6月 えんだより

2025.6

あおぞらぱれっと保育園



6月の予定

| | | |
|----|---|------------|
| 1 | 日 | |
| 2 | 月 | |
| 3 | 火 | お茶のお稽古 |
| 4 | 水 | |
| 5 | 木 | プール開き (幼児) |
| 6 | 金 | |
| 7 | 土 | |
| 8 | 日 | |
| 9 | 月 | |
| 10 | 火 | |
| 11 | 水 | |
| 12 | 木 | 歯科検診 |
| 13 | 金 | |
| 14 | 土 | |
| 15 | 日 | |
| 16 | 月 | |
| 17 | 火 | |
| 18 | 水 | 誕生会 |
| 19 | 木 | 避難訓練 |
| 20 | 金 | |
| 21 | 土 | |
| 22 | 日 | |
| 23 | 月 | |
| 24 | 火 | |
| 25 | 水 | |
| 26 | 木 | |
| 27 | 金 | プール開き (乳児) |
| 28 | 土 | |
| 29 | 日 | |
| 30 | 月 | |

先月は、子どもたちが園庭で元気いっぱい遊ぶ姿がたくさん見られました。園庭の木々には、新緑の葉っぱや小さな木の実が付き始め、子どもたちは興味津々。てんとう虫やアリなどの虫たちも見つけると、しゃがみこんで真剣な表情で見たり、捕まえて虫かごに入れ、じっくりと観察したりしていました。

さて、6月は梅雨に入り、雨の日が多くなって外で遊ぶ機会が少なくなるかもしれません。そんな日でも、子どもたちが楽しく体を動かせるよう、ホールや廊下を活用していきます。

乳児クラスの子どもたちは、全身を使って遊具などで遊び、体を動かす楽しさを存分に味わいます。幼児クラスでは、友だちや大人の動きを見て真似をしてみたり、ルールのある遊びを友だちと

一緒に楽しみます。

子どもたちの発達や興味に合わせた遊びを通して、毎日楽しく充実した時間にしていきたいと思ひます。



プール・水遊び

いよいよ子どもたちが楽しみにしているプール・水遊びが始まります。

近年、暑い日が早くから続く傾向にあり、昨年の7月、8月は記録的な猛暑のため、水遊びができない日もありました。そこで、今年度は少しでも長く水に親しんでもらえるよう、例年よりも早めにプール開きを行うことになりました。

暑い夏になりそうですが、子どもたちの笑顔あふれる思い出がたくさん作れますように💎



※アートは決まり次第
クラスで掲示します

